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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後 １時１５分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ６ 番 早 川 貴 光 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．地域おこし協力隊員につ

いて 

（１）地域おこし協力隊員の

制度等の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）これまでの地域おこし

協力隊員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 地域おこし協力隊員の募集を行う流れについて

伺います。 

 

 

② 地域おこし協力隊員の雇用形態について伺いま

す。 

 

 

③ 現在までの活動されてきた協力隊員の定住率に

ついて伺います。 

 

 

① 実際に活動されてきた地域おこし協力隊の内容

について伺います。 

 

 

② 成功した事例について伺います。 

 

 

③ 過去の事例での把握できている課題について伺

います。 
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（３）現在活躍している地域

おこし協力隊員につい

て 

 

 

 

 

 

 

（４）地域おこし協力隊と本

市の課題解決に向けた取

り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．みかもクリーンセンター

及び葛生清掃センターに

おけるスプレー缶処理に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 現在佐野市では、４人の地域おこし協力隊員が

活動しています。佐野市として具体的な目標設

定について伺います。 

 

 

② 佐野市が把握する各地域おこし協力隊員が抱え

る課題について伺います。 

 

 

① 過去から現在まで様々な課題があり、佐野市と

しても把握していますが、課題解決に向けての

取組について伺います。 

 

 

② 地域おこし協力隊サポートデスクについて当局

の見解を伺います。 

 

 

③ 地域おこし協力隊インターンについて当局の見

解を伺います。 

 

 

① 各センターのスプレー缶について現在処理がさ

れていない量を伺います。 

 

 

② 各センターでのスプレー缶の処理状況を伺いま

す。 

 

 

 


